

REHABILITATION, PRÄVENTION UND VORSORGE SIND SYSTEMRELEVANT UND EIN UNVERZICHTBARER TEIL UNSERER GESUNDHEITSVERSORGUNG!

1. Rahmenbedingungen zukunftsfest gestalten - Finanzierung sichern!

In unserer alternden Gesellschaft steigt der Bedarf an Reha-, Vorsorge- und Präventionsleistungen stetig. Wie werden Sie diesen steigenden Bedarf finanziell absichern?

2. Prävention stärken – Präventionsleistungen voranbringen!

Die Präventions- und Vorsorge-Leistungen der Deutschen Rentenversicherung (DRV) und gesetzlichen Krankenkassen (GKV) werden deutlich weniger genutzt als kurative Angebote. Was werden Sie unternehmen, damit DRV und GKV die bestehenden Präventionsangebote konsequent ausbauen?

3. Patient_innenrechte ernst nehmen – Direktzugang statt Bürokratie!

Seit 2020 können Vertragsärzt_innen Reha-Leistungen für geriatrische Patient_innen direkt verordnen. Was werden Sie tun, um den Zugang zur Rehabilitation auch für anderen Patient_innen zu vereinfachen?

4. Nachsorge ausbauen – Als Regelleistung verankern!

Um den Reha-Erfolg zu sichern, benötigen Menschen nachhaltige Unterstützung in Form von Nachsorge-Angeboten. Wie werden Sie den Anspruch auf Nachsorgeleistungen verbessern?

5. Einsatzkräfte schützen – Versorgung verbessern!

Einsatzkräfte in Bundeswehr, Polizei, Feuerwehren und Rettungsdiensten setzen ihr Leben ein. Aber sie erhalten keine optimalen Präventions- und Reha-Leistungen. Was werden Sie tun, damit vor allem die Einsatzkräfte der Bundeswehr bestmögliche Präventions- und Reha-Leistungen erhalten?

6. Digitalisierung voranbringen – Förderung voranbringen!

Die Digitalisierung verbessert die Versorgung für Leistungsberechtigte und stärkt die Zusammenarbeit der Leistungsanbieter. Wie werden Sie sicherstellen, dass Vorsorge- und Reha-Einrichtung in gleicher Weise ihre digitale Infrastruktur ausbauen können wie Akut-Kliniken?

7. Fachkräfte mobilisieren – Ausbildung stärken!

Der akute Fachkräftemangel ist eine Bedrohung für die Stabilität unserer Gesundheitsversorgung. Welche Gesetzesinitiativen planen Sie, um dem Fachkräftemangel wirksam zu begegnen?

8. Vielfalt der Vorsorge- und Reha-Landschaft sichern – Vorsorge und Reha für alle gewährleisten!

Wie wichtig ist nach Ihrer Auffassung die Vielfalt der deutschen Vorsorge- und Reha-Landschaft für die Versorgungssicherheit und wie werden Sie diese schützen?

Die Deutsche Gesellschaft für Medizinische Rehabilitation e. V. (DEGEMED) ist der Spitzenverband der medizinischen Rehabilitation und vertritt in ganz Deutschland indikationsübergreifend die Interessen stationärer und ambulanter Reha-Einrichtungen in öffentlicher, frei-gemeinnütziger und privater Trägerschaft.



DEGEMED
Fasanenstr. 5, 10623 Berlin
Tel: 030 2844966
degemed@degemed.de
www.degemed.de

Folgen Sie uns auf Facebook, Instagram & LinkedIn
[#rehabrauchtdich](#)

